
- 1 -

あ き る 野 市 教 育 委 員 会 １ 月 定 例 会 会 議 録

１ 開 催 日 令和３年１月１４日（木）

２ 開 催 時 刻 午後２時００分

３ 終 了 時 刻 午後２時１５分

４ 場 所 あきる野市役所 ５階 ５０５会議室

５ 日 程 日程第１ 教育長及び教育委員報告

６ 出 席 委 員 教 育 長 私 市 豊

教育長職務代理者 田野倉 美 保

委 員 丹 治 充

委 員 小 西 フミ子

委 員 坂 谷 充 孝

７ 欠 席 委 員 なし

８ 事務局出席者 教 育 部 長 渡 邉 浩 二

指 導 担 当 部 長 草 刈 あずさ

生涯学習担当部長 佐 藤 幸 広

教 育 総 務 課 長 鈴 木 将 裕

教育施設担当課長 岩 﨑 徹

学 校 給 食 課 長 山 本 匡

指 導 担 当 課 長 渡 邊 啓 介

生涯学習推進課長 吉 岡 賢

スポーツ推進課長 長谷川 美 樹

図 書 館 長 紺 藤 修 子

指 導 主 事 大 道 雅 士

指 導 主 事 宇佐美 拓 郎

９ 事務局欠席者 なし
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開会宣言 午後２時００分

教育長（私市 豊君）

それでは、皆さん、こんにちは。令和３年がスタートとして、ちょうど２週間たちました。

コロナの感染が拡大し続けている状況であります。この本当に深刻な状況の中、委員の皆

様にも十分に注意をしていただきたいと思います。

この令和３年、コロナ感染症に対応しながらも、大きな行政課題を抱えております。その

一つに新学校給食センターの建設の事業があります。この事業については、既に日の出町

との共同設置、これについては市長と町長との間で合意しているところでありますが、文

書等による取り交わしはまだ行われておりません。３月までには合意書のような書面を締

結したいと、現在準備をしているところであります。

この給食センターの建設については、あきる野市におきましては平成２５年に計画書を

策定しておりますが、日の出町におきましては、給食センターの建設に関する計画は策定

されておりません。そのようなことから、本件について日の出町の１月の教育委員会に建

設に向けてあきる野市と共同で行う旨の事案を諮り、その後、町議会で町長が報告すると

いう連絡を受けているところであります。あきる野市におきましては、共同設置に係る書

面合意が成された後、改めまして教育委員会、また市議会への報告を考えておりますので、

ご承知おき願いたいと思います。

それでは、ただいまからあきる野市教育委員会１月定例会を開催いたします。

本日は、教育委員全員が出席しており、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第

１４条第３項に規定する定足数に達しておりますので、会議は成立しております。

それでは、議事日程に従って会議を進めたいと思います。

まず、議事録署名委員の指名については、坂谷委員と丹治委員を指名します。

それでは、議事に入ります。

日程第１ 教育長及び教育委員報告であります。

お手元の教育長報告でございますが、これには掲載されておりませんが、１月１１日の

成人の日に予定しておりました成人式については、中止とさせていただきました。市民か

ら、また成人者の保護者等からの問合せ、意見、そういったものは数件ございましたが、と

りわけ苦情といったようなものはありませんでした。成人式終了後、複数の市議会議員か

ら、この中止については理解をするが、その後代替といったものは市として、教育委員会と

して考えないのかという申入れがありました。もちろんコロナ感染症の収束後という条件

がつきますけれども、今事務局でも協議、検討をしているところであります。もし教育委員

さんからご意見、また住民、市民から何か委員さんに成人式に関するご意見等が行ってい

るようでしたら、この場でお受けしたいと思いますが、いかがでしょうか。

《なし》

教育長（私市 豊君）

この件については、これから記念品、当時の中学校の先生方の文集のような、メッセージ

ですか、それのほかに色々なものをお送りしますが、その中の一文にそういったことをど

うやって書き込むかを協議、検討中です。今月中に発送を予定しておりますので、コロナ感
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染がまだまだ収まらないですけれども、成人者に少しでも期待が持てるようなことを書き

込めればと思っています。

委員（丹治 充君）

毎年市長や教育長が行っている成人式の祝辞については印刷物で配付される予定ですか。

教育長（私市 豊君）

生涯学習推進課長。

生涯学習推進課長（吉岡 賢君）

今回中止になりましたので、市長、それからあきる野市議会議長のお祝いのメッセージ

については、市のホームページに既に掲載し、情報の発信をしているところでございます。

以上です。

教育長（私市 豊君）

これから記念品等の発送するわけですが、その中に、改めて文章を書き込んで送付する

予定ではおります。

委員（丹治 充君）

いいですか。

教育長（私市 豊君）

丹治委員。

委員（丹治 充君）

東日本の大震災の翌年の成人式は行いましたか。

教育長（私市 豊君）

生涯学習推進課長。

生涯学習推進課長（吉岡 賢君）

成人式はやっております。

委員（丹治 充君）

そうですよね。だから、間は空いていないんですよね。

教育長（私市 豊君）

空いていないと思いますね。３．１１のときは卒業式はどうだったのですか。

委員（丹治 充君）

卒業式やりましたよね。

教育長（私市 豊君）

やりましたか。

委員（丹治 充君）

やりました。

教育長（私市 豊君）

私就任前だったので、ちょっと分からなくて。

委員（丹治 充君）

祝賀行事は一斉に取りやめましたが、式だけはやりましたね。

教育長（私市 豊君）

そうですか。
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委員（丹治 充君）

だから、歓送迎会は５月に教育委員会主催でやりますよね。

教育長（私市 豊君）

ありますね。

委員（丹治 充君）

お祝い事は省こうということで、歓送迎会がなかった訳ですね。

委員（小西フミ子君）

でも、感染者がゼロになるわけではなさそうなので、代替の時期を予定することさえも

難しいと思います。やってあげたい気持ちいっぱいありますけれどね。

教育長（私市 豊君）

そうですね、収束の兆しの暁には、ある程度抑えられたとか、その辺の表現は本当に難し

くなると思います。ただ、あまり先まで引っ張ってやるのも変な話なので、ある程度期限は

区切って、例えば８月まで５月までとか、そう区切って何かをやるというね。

委員（小西フミ子君）

地域別にとか、そのようなことはできますか。

教育長（私市 豊君）

それも１つの案ではないかと思いますね。どうしても同級生や仲間に会いたいというの

が強いと思いますね。

委員（小西フミ子君）

そうですね、それが大きいですね。

委員（坂谷充孝君）

出身の中学校の体育館とか、そういうところにこの日集まろうというような企画が考え

られますね。

教育長（私市 豊君）

そうですね。

委員（坂谷充孝君）

そこで録画でしょうが、市長や議長、恩師からのメッセージを流して、その中から誰かが

直接お祝いを述べてもらえるとか、そういうような形で成人を祝うというのは、実現可能

性からするとあるかなと思います。

教育長（私市 豊君）

またこの成人式の代替というものに関して、何か気がついた点がありましたら、ご意見

をお寄せいただければと思います。

では、ほかの委員さんから何か報告事項等ございましたら、お願いしたいと思います。

委員（小西フミ子君）

質問です。

教育長（私市 豊君）

小西委員。

委員（小西フミ子君）

明日と明後日に前田小の作品展が予定されていましたが、そのまま開催されますか。
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教育長（私市 豊君）

指導担当課長。

指導担当課長（渡邊啓介君）

今訂正で各課報告を本日配付をさせていただいたところですが、前田小学校作品展です

が、確認をしましたところ、２月１１日に延期という話を聞いておるところでございます。

委員（小西フミ子君）

そうなんですか。

指導担当課長（渡邊啓介君）

恐れ入ります。

以上です。

委員（小西フミ子君）

明日やっと初めて行事に行けると思っていたのですけれど、そうですか。

あと一ついいですか。

教育長（私市 豊君）」

どうぞ、小西委員。

委員（小西フミ子君）

私、新聞で東中の中学生と卒業生で、エコカーという車を造っている部活の記事を読ん

で立派だという思いと、本当に将来の夢を実行しているような、そういう生徒たちの気持

ちと、あとコースを無料で貸してくださるなどの周りの方の協力があって、できたという

ことはすごいなと思い、感動しました。

教育長（私市 豊君）

そうですか。

指導担当部長（草刈あずさ君）

では、補足で。

教育長（私市 豊君）

指導担当部長。

指導担当部長（草刈あずさ君）

本当は１月６日ぐらいにＮＨＫの取材も入って、大会に出ようとしていたのですが、コ

ロナの緊急事態宣言がまた出た関係で、今回の取材は流れましたが、もしかしたら３月ぐ

らいに同じように、この部が取材を受けてテレビで何らか紹介される可能性もあるという

うれしいニュースです。

教育長（私市 豊君）

ほかに何かございますでしょうか。よろしいですか。

《なし》

教育長（私市 豊君）

質問等がないようですので、教育長及び教育委員の報告は終了いたします。

最後に、事務局から今後の日程等についてご案内をお願いします。

教育総務課長（鈴木将裕君）

それでは、私から今後の日程等についてをお知らせいたします。
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まず、今月２８日、学校訪問がございます。東秋留小学校での実施となりますので、市役

所を９時集合・出発ということで、よろしくお願いいたします。

次回、２月の教育委員会定例会、２月８日、こちら５０５会議室での開催となります。

私からの報告は以上となります。

教育長（私市 豊君）

何かご質問等ございますか。

《なし》

教育長（私市 豊君）

なければ、以上をもちまして、あきる野市教育委員会１月定例会を終了いたします。

閉会宣言 午後２時１５分


